

## Enduromania 2/2005 – Dickschiffe und Leichtgewichte unterwegs

Bereits zum 3. Mal sind wir, Team Trogi, auf dem Weg nach Rumänien. Freuen uns schon auf das Wiedersehen mit Team Ursus, welche uns zur Titelverteidigung herausgefordert hat. Team Ursus hat seinen Namen von dem lokalen Bier, welches heute übrigens in Südafrika gebraut wird. Nachdem wir letztes Jahr soviel Spaß zusammen hatten, nennen wir uns in diesem Jahr Team Trogi feat. Ursus und beschließen, trotz der unterschiedlichen Motorräder, zusammenzufahren. Team Ursus fährt mit 2 Africa Twin Rallye Maschinen, nur Tom ist adäquat mit einer 450er KTM unterwegs, ebenso wie Trogi und Holger von Team Trogi, ich fahre mit einer 400er Husaberg.

Gemeinsam starten wir am ersten Tag mit der Marathonetappe zur Donau. Bei den ersten Schlammstapen kommen die vermeintlichen Dickschiffe leichter durch als erwartet und es bleiben eher die Leichtgewichte mal hängen. Länge läuft eben.

Wir fahren die gesamte Strecke nahezu 100% offroad und es zeigt sich mal wieder, dass die Marathonetappe auch für die leichten Sportenduros eine reine Freude ist, insbesondere beim Anfahren der versteckten Checkpoints im Wald. Spätestens beim leckeren Fisch von Captain Dragan, ist das strapazierte Hinterteil vergessen. Auch den Rückweg schaffen wir fast vollkommen offroad und möchten hier auch den anderen Sportendurofahrern Mut machen, die Kontrollpunkte an der Donau anzufahren.

Die Grenzen der Dickschiffe zeigen sich dann an den nächsten Tagen. Die Steilauffahrt zu Wittmanns schafft die Rallye Twin nur unter Mithilfe des gesamten Teams, auch auf den glitschigen Waldwegen müssen nochmal alle anpacken. Trotzdem ist es erstaunlich, wie die Dickschiffpiloten Ihre Maschinen durch das anspruchsvolle Gelände bewegen.

Am letzten Tag ist die Überraschung groß, wir schaffen als kombiniertes Team mit fast 100 000 Punkten Platz 2 der Gesamtwertung und müssen uns nur dem KTM Importeur aus Polen beugen, welcher mit KAMAZ Unterstützung ein paar Pünktchen mehr holt. Aber der Spaß steht sowieso im Vordergrund und standesgemäß genießen wir den Abend natürlich mit dem ein oder anderen Ursus.

Team Trogi & URSUS:

Deglow Holger*	D	64839 Münster	KTM 450 EXC
Nientit Gabriele*	D	82031 Grünwald	Husaberg FE400e
Troglauer Rainer*	D	82031 Grünwald	KTM 450 EXC
Deuschl Peter *	D	82140 Neu-Esting	Honda XRV 750 AT
Dürringer Anton*	D	83626 Vallen	Honda Transalp 600ccm
Richter Tom*	D	81249 München	KTM EXC 450